



**AVIS D'ADOPTION
RÈGLEMENT 1598**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le règlement 1598 intitulé « **RÈGLEMENT SUR LA PLOMBERIE** » a été adopté lors de la séance ordinaire du conseil municipal de la Ville de Westmount tenue le 3 avril 2023.

L'objet de ce règlement est de mettre à jour les règles concernant la plomberie et opère en combinaison avec le chapitre III du *Code de construction du Québec* pour réguler la plomberie.

Ce règlement abroge le *Règlement 1368 sur la plomberie* et ses amendements.

Toute personne intéressée peut consulter ce règlement sur le site web de la Ville de Westmount, sur le lien suivant :

<https://westmount.org/moteur-de-recherche-des-reglements/>.

FAIT à Westmount, ce 11 avril 2023.

**NOTICE OF ADOPTION
BY-LAW 1598**

PUBLIC NOTICE is hereby given that By-law 1598 entitled "**BY-LAW CONCERNING PLUMBING**" was adopted at the regular sitting of the Municipal Council of the City of Westmount held on April 3, 2023.

The object of this by-law is to update the regulations concerning plumbing and operates in conjunction with Chapter III of the *Quebec Construction Code* to regulate plumbing.

This by-law repeals *Plumbing By-law 1368* and its amendments.

Any interested person may consult the by-law on the City of Westmount's website, through the following link:

<https://westmount.org/en/by-laws-search-engine/>.

GIVEN at Westmount, this April 11, 2023.

Stephanie Zhao Liu
Assistante-greffière / Assistant City Clerk